
VEREADOR SOLICITA ENVIO DE RELATÓRIO DE MULTAS DA
ZONA AZUL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa quinta-feira, 3, o vereador do PSD, Zé da Mula, solicitou à Prefeitura, o envio
de relatórios de multas da zona azul.
A intenção do vereador é verificar a quantidade de multas aplicadas pelo Município desde o
início desse ano até a data presente, vez que os veículos estacionados de forma irregular
estarão sujeitos à aplicação de penalidade.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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